



Programme des
élèves internationaux
NOUVEAU-BRUNSWICK

InfoLETTRE



PRINTEMPS 2023



✈ Retour sur l'hiver

✈ Le printemps s'en vient



Juliana et sa famille d'accueil, photographiés par Philippe Dumas

**Devenez famille
d'accueil et vivez
une expérience
internationale à la
maison !**

**Visitez notre site Web
sous l'onglet**

« Accueillir un élève »

Accueillir une élève internationale pour la première fois

Aurélie, Mathieu et leurs deux enfants ont accueilli pour la première fois une élève internationale. Juliana est arrivée du Mexique à la fin août 2022, seulement deux semaines après que ses parents d'accueil aient accepté de se lancer dans l'aventure.

La famille d'accueil était d'abord indécise à l'idée d'accueillir une jeune de l'étranger "On se disait tout le temps qu'on ferait ça quand les enfants seraient partis" explique Aurélie. Mais finalement, ils ont décidé de se lancer dans l'aventure. "Dès qu'on a vu les photos et la description de Juliana, ça a été le coup de foudre", raconte la mère d'accueil.

Quelques semaines plus tard, la jeune fille arrivait à Dieppe, et un échange très enrichissant s'ensuivit autant pour Juliana que pour sa famille d'accueil. La jeune fille a pu découvrir le Nouveau-Brunswick, faire un bonhomme de neige pour la première fois, visiter l'expo Van Gogh à l'Île-du-Prince-Édouard et tester la cuisine canadienne.

De leur côté, Mathieu, Aurélie et leurs enfants disent avoir beaucoup appris aussi. Avec Juliana, ils ont pu pratiquer leur espagnol, manger des mets mexicains ainsi qu'en apprendre plus sur les coutumes comme le jour des Morts et la journée de l'indépendance du Mexique.

Selon Aurélie, la communication est la clé pour avoir une bonne expérience "Il ne faut pas hésiter à poser des questions et à être transparents", conclut-elle.

Si, comme Mathieu et Aurélie, vous souhaitez accueillir un.e élève international.e vous pouvez, dès aujourd'hui, remplir le formulaire de demande d'informations : [ICI](#)



RETOUR SUR L'HIVER

Cet hiver, les élèves internationaux ont pu faire toutes sortes d'activités typiques du Canada.



Les élèves sont partis en voyage au ski tous ensemble. Ils ont vu les montagnes de Sugarloaf.



Patricio du Mexique, Anastasia de l'Italie, Magdalena et Lorenz de l'Allemagne ont fait du fat bike au Centre plein air de caraquet.





Et bien sûr, que serait l'hiver sans une séance de patinage ?



Enya de la Suisse a même gagné la Médaille d'or de hockey au tournoi de la Polyvalente Roland Pepin

LE PRINTEMPS S'EN VIENT !



Que serait la fin de l'hiver sans une petite dégustation de sirop d'érable ? Les jeunes de Bathurst, Campbellton et la Péninsule acadienne sont allés en limousine à la Sucrierie Chiasson.

